

## résidences immobilier

A 7 mn à pied du métro Bérault ou Saint Mandé, dans un bâtiment industriel restructuré en habitation, un loft de 231 m² Carrez au style contemporain situé au calme sur cour arborée.il est composé d'un séjour de 65 m² avec une mezzanine en surplomb de 35 m² permettant l'accès à un rooftop de 31 m² sans vis à vis, d'une cuisine équipée avec ilot central de 25 m² ouverte sur la salle à manger et un salon TV de 16 m².La partie nuit : 3 chambres dont la suite parentale avec salle de bains et dressing, une salle d'eau, une buanderie, un toilette indépendant.Parking double.Contact : Florian 07 62 67 ...

Contemporary-style loft overlooking a quiet courtyard and offering 231m<sup>2</sup> (2,486 sq ft) of living space (Carrez Law) in a converted industrial building a 7-minute walk from Bérault or Saint Mandé metro stations. Featuring a 65m<sup>2</sup> (700 sq ft) living room overlooked by a 35m<sup>2</sup> (377 sq ft) mezzanine leading to a 31m<sup>2</sup> (334 sq ft) rooftop with no overlook. 25m<sup>2</sup> (269 sq ft) fitted kitchen with central island opening onto the dining room and 16m<sup>2</sup> (172 sq ft) TV room. Sleeping area: 3 bedrooms, including a master suite with bathroom and walk-in wardrobe, a shower room, a laundry room and a separate ...

## **BARNES PARIS EST**

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





